



南郷の風 令和2年度 第2号

外国語活動について

外国語の授業に館岩中学校の大内綾子先生がいらっしゃいます。
毎週月曜日は、主に高学年の授業をします。
毎週木曜日は、主に3～6年生の授業をします。
また、木曜日にはALTのアシュリ先生もいらっしゃいます。
毎時間、楽しそうに学習しています。



書写の時間について

3年生の書写の時間には、南会津中学校の大川美紀先生がいらっしゃいます。中学校の国語の先生です。
書写について、専門的な指導をいただきます。
正しく美しい字が書けるようになることを楽しみにしています。



転入職員紹介

今年度の転入職員は5名になります。本来であればP T A総会や学級懇談会等で・・・するのですが、残念ながらその機会が中止になりましたので、この学校だよりで紹介します。

荒海小学校から参りました星由美（ほしゆみ）と申します。自分の母校で勤務ができるのことをとても嬉しく思っています。しかし、教育実習をさせていただいた頃とは見違えるほど校舎はきれいになり、校歌も素敵に変わっていて、少し戸惑いました。ただ、体育館だけはあの頃のままだったので、懐かしく小学生に戻った気持ちになりました。これから、南郷小の子どもたちの笑顔のために、精一杯努力して参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

特別支援教育支援員の星佳恵です。

南郷小学校の創立当初から6年間お世話になっていました。今年度からまたこちらに勤務することになりました。久しぶりに♪風になれ～♪の校歌を聞いたとき、とてもなつかしくうれしい気持ちになりました。

トレードマークは、以前と変わらずどこにいてもわかる赤い髪色です。

どうぞよろしくお願ひいたします。



矢祭町立矢祭小学校から参りました村松弘基（むらまつこうき）と申します。生まれ育ったこの会津の地で、子どもたちの未来に携わっていけることを大変嬉しく思っております。着任して間もなく1ヶ月が経ちますが、毎日美しい南郷の景色を一番高い所から眺めつつ、明るく素直な子どもたちにたくさんの元気をもらっています。これからも、子どもたちとともに、日々成長しながら毎日を笑顔で過ごしていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

福島県教育庁県中教育事務所から参りました服部明彦（はっとりあきひこ）と申します。趣味は、スポーツをすることです。今は、マラソンに取り組んでいます。今年と昨年と「いわきサンシャインマラソン」に申し込みましたが、昨年は雪のため、今年はコロナウィルス感染症のため中止になってしまいました。暖かくなりまいたら赤いキャップをかぶって走りますので見かけたら声をかけてください。

子どもたちへの着任の挨拶で「私を知っている人？」と聞いたら、ほとんどの子が手を上げてくれました大塚望（おおつかのぞみ）です。南会津町振興公社南郷支局（南郷総合センター）に3月まで務めており、その前は、檜枝岐から只見町の明和まで伊南川沿いの西部地区の学校にずっと勤めてきて、久しぶりに戻ってきました。村松弘基先生の半分（？！）の身長で大きなハスキー声が特徴です。南郷っ子のために、職員、保護者、地域一体となり頑張ります（_ _）